

## El IPC llega al 2,3% por los alimentos frescos y los productos energéticos

- **Funcas mantiene la previsión de inflación interanual en diciembre de este año en el 2,2% y en el 0,9% para 2019**

**Madrid, 13 de julio de 2018.-** La subida de los grupos más volátiles -alimentos frescos y productos energéticos- propició que el IPC aumentara en junio un 0,3%, lo que elevó la tasa de inflación desde el 2,1% de mayo hasta el 2,3%. Los alimentos no elaborados se encarecieron el 5,4%, con un incremento de precios especialmente significativo en las frutas frescas. Los productos energéticos elevaron su tasa de inflación hasta el 9,9%, con una subida en los carburantes y en la electricidad que ha más que contrarrestado la bajada del gas.

La estabilidad del precio del petróleo en las últimas semanas deja sin cambios las previsiones. Este año, la tasa interanual de diciembre se situará en el 2,2% y la tasa media anual en el 1,9%. Para 2019, la tasa media anual esperada es del 1,5%, con una interanual en diciembre del 0,9%.

Para ver la nota completa de inflación pinche [aquí](#).